



Le président adjoint de l'Autorité de Contrôle Administratif rencontre le président de la Commission Malaisienne de lutte contre la corruption Ils ont discuté des moyens de coopérer dans l'échange d'expériences dans la lutte contre la corruption

En marge des réunions de la Conférence des États Parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption à Charm el-Cheikh, le Vice-Premier Ministre Khalid Abdul Rahman, vice-président de l'Autorité de Contrôle Administratif pour les affaires de l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption et de Coopération Internationale, a rencontré M. Tan Sri Azam Baki, Président de la Commission Malaisienne de lutte contre la corruption. La réunion a discuté des moyens de coopération entre les deux parties dans les domaines de la prévention et de la lutte contre la corruption, de la sensibilisation à ses risques, de l'échange d'expériences entre les deux parties, ainsi que dans le domaine de l'échange d'informations dans le domaine de la lutte contre les crimes de corruption, la coopération entre l'Autorité de contrôle administratif et la commission Malaisienne étant étendue depuis de nombreuses années dans tous les aspects de la prévention et de la lutte contre la corruption et de la formation, et l'accord de coopération entre les deux parties sera renouvelé au cours de la période à venir. La réunion a discuté des moyens de coopération bilatérale dans les domaines de la formation aux activités de lutte contre la corruption et des domaines connexes de coopération entre l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption et l'Académie Malaisienne de lutte contre la corruption.



Rencontre avec le sous-secrétaire d'État adjoint par vidéoconférence

En marge des réunions de la conférence des États Parties à la Convention des Nations Unies contre la corruption à Charm el-Cheikh, M. Khalid Abdulrahman, président adjoint de l'Autorité de Contrôle Administratif pour les affaires de l'Académie Egyptienne de lutte contre la corruption et de coopération internationale, et M. Walsh James, le sous-secrétaire d'État adjoint des États-Unis, se sont rencontrés par vidéoconférence, où la réunion a discuté des moyens de coopération entre les deux parties sur les thèmes de la prévention et de la lutte contre la corruption, de la sensibilisation aux risques et des enquêtes sur les crimes connexes.